

NUMERIQUE EN COMMUN[S]

LA REVUE
DES NEC LOCAUX

www.numerique-en-communs.fr

L'empreinte écologique du numérique

Loin d'être dématérialisée, notre activité numérique repose sur des infrastructures et des équipements éminemment matériels, sans lesquels aucune donnée ne pourrait être collectée, calculée, échangée, stockée. Avec ce poster, nous vous invitons à partager un regard sensible et informé sur l'empreinte écologique du numérique.

Texte et image : Zoé Aegerter

Sources : ARCEP, ONU, Gouvernement français



